

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil data yang telah diolah dan beberapa hipotesis yang sudah diuji tentang pengaruh Independensi Belajar, Aksesibilitas dan Gaya Belajar terhadap Kepuasan Mahasiswa Manajemen di Universitas Internasional Batam, oleh karena itu ringkasan yang dapat dirangkum adalah sebagai berikut:

1. Variabel Independensi Belajar secara parsial tidak berpengaruh terhadap Kepuasan Mahasiswa Manajemen di Universitas Internasional Batam. Nilai t_{hitung} sebesar 1,783, sedangkan dalam t_{tabel} sebesar 1,96809, yang artinya t_{hitung} lebih kecil dari t_{tabel} , H_0 diterima Berdasarkan pada hasil Hasil ini menunjukkan jika tinggi atau rendahnya Independensi Belajar tidak mempengaruhi Kepuasan Mahasiswa.
2. Variabel Aksesibilitas secara parsial tidak berpengaruh terhadap Kepuasan Mahasiswa Manajemen di Universitas Internasional Batam. Nilai t_{hitung} sebesar - 2,469 , sedangkan dalam t_{tabel} sebesar 1,96809, yang artinya t_{hitung} lebih kecil dari t_{tabel} , H_0 diterima. Hasil ini menunjukkan jika tinggi atau rendahnya Aksesibilitas tidak mempengaruhi Kepuasan Mahasiswa.
3. Variabel Gaya Belajar secara parsial berpengaruh terhadap Kepuasan Mahasiswa Manajemen di Universitas Internasional Batam. Nilai t_{hitung} sebesar 7,949, sedangkan dalam t_{tabel} sebesar 1,96809, yang artinya t_{hitung} lebih besardari t_{tabel} , H_a

diterima Hasil ini menunjukkan jika tinggi semakin tepat Gaya Belajar yang digunakan maka akan semakin mempengaruhi Kepuasan Mahasiswa.

4. Variabel Independensi Belajar, Aksesibilitas dan Gaya Belajar secara simultan berpengaruh terhadap Kepuasan Mahasiswa Manajemen di Universitas Internasional Batam. Nilai F_{hitung} 31,727 lebih besar dari F_{tabel} 2,635418 dan nilai signifikansi 0,000 lebih kecil dari 0,05 dan karena itu H_0 ditolak dan H_a diterima Hasil ini memberikan simpulan bahwa, semakin tingginya tingkat Independensi Belajar, Aksesibilitas, dan Gaya Belajar yang tepat, maka akan semakin tinggi pula tingkat Kepuasan Mahasiswa.\

5.2 Saran

Dari uraian tentang kesimpulan dalam penelitian ini, maka melalui penelitian ini dihasilkan beberapa saran agar peneliti lain di masa yang akan datang dapat melakukan penelitian dengan lebih baik lagi. Adapun saran penelitian ini ialah peneliti berharap agar kedepannya para responden dapat bersikap dengan objektif dalam mengisi kuisioner. Pengisian kuisioner tidak boleh didasarkan karena adanya dendam atau emosi di dalamnya. Dengan kata lain, para responden harus mampu bersikap seobjektif mungkin ketika sedang mengisi kuisioner penelitian.